

Hexenrituale



Was sind Korrespondenzen?

Dinge die dein Ritual unterstützen und ihnen mehr Kraft geben nennt man Korrespondenz.

Sie geben dem Ritual damit noch so zusagen ein extra „Kick“, oder besser gesagt eine zusätzliche Unterstützung. Auch mehr Gefühle und eine gebündelte Konzentration können damit erreicht werden. Es gibt kein Limit wie viel korrespondierende Elemente du in dein Ritual einbauen kannst, jedoch solltest du dich noch auskennen und nicht mit der Anzahl überfordert sein.

Beispiele für den Einsatz von Korrespondenzen

- Die Mondphase sollte zum Ritualzweck passen, wenn du ein Ritual ausführst. Zunehmender Mond wird verwendet um etwas herbei zu holen und der abnehmende Mond dient zum loswerden von bestimmten Sachen.
- Die Kerzenfarbe kann passend zum Ziel ausgesucht werden, damit kannst du, wenn du für einen bestimmten Zweck eine Kerze anzündest, den Effekt noch zusätzlich verstärken.
- Um ein Loslass-Ritual zu verstärken kann man sich beispielsweise eine Räucherung zusammen stellen. Aromalampen mit Duft Ölen und Räucherungen dienen ohne hin unterstützend für Rituale.
- Ein Edelstein kann passend zu manchen Ritualen ausgesucht werden. Man kann ihn als täglichen Begleiter bei sich tragen und ihn im Ritual wieder aufladen. Sie können in bestimmten Situation hilfreich sein.
- Mit bestimmten Ölen kann auch eine Kerze, die währen des Rituals angezündet wird, eingerieben werden, um den Zauber noch zu unterstützen.

Die Korrespondenzen sollten immer deinen eigenen Vorstellungen entsprechen um am besten wirken zu können. Lass dich nicht von meinen Beispielen verunsichern, falls du gerne bestimmte Kerzenfarbe für dein Ritual verwenden möchtest oder eine andere Räucherung passend findest. Lass deiner Kreativität freien Lauf.

Am meisten Kraft bekommen deine Rituale, wenn du sie so persönlich wie möglich gestaltest.

Rituale mit Kräutern haben eine besondere Kraft, hier gebe ich dir vorab ein kleines Grundwissen zum Thema Kräuter mit.